Ensemble pour Chevreuse

"Le bal des perdants"

L'Intercommunalité c'est le sujet à la mode, le sujet dont tout le monde parle aujourd'hui, enfin, surtout ceux qui en savent le moins.

Vous prenez Monsieur Cattaneo, mauvais perdant des dernières élections de Chevreuse, vous prenez Monsieur Bavoil, mauvais perdant des dernières élections de Saint-Rémy-lès-Chevreuse (tous deux soutenus par Monsieur Pelletier, Président de la CCHVC) et vous obtenez une équipe de perdants qui n'a qu'une seule idée en tête, dire et faire absolument le contraire de ceux qui les ont battu. En démocratie, vous conviendrez avec nous que ce but ultime est non seulement l'arme absolue des faibles mais bien souvent de ceux qui n'ont que faire de l'intérêt général. Mieux encore, sous couvert d'une vaste campagne d'information à la population, la fameuse équipe invite les habitants de la CCHVC à exprimer leur profond attachement à leur territoire (sic-lettre adressée au Préfet) en signant une pétition. Nous vous laissons imaginer le résultat - Quel habitant de notre belle Vallée de Chevreuse ne signerait pas sur le champ une telle évidence ?

Etes-vous pour ou contre la pauvreté ? Etes-vous pour ou contre la maladie ?

Demain, dans vos boîtes aux lettres, vous trouverez le résultat commenté par l'équipe des perdants. En avant-première nous vous le communiquons dans le Médiéval : une incroyable majorité des chevrotins est favorable au profond attachement de leur territoire! Cela tombe bien, notre Maire, Claude Génot l'avait inscrit dans son programme et l'a martelé lors de son discours des vœux. Seule différence avec le bal des perdants mais pas des moindres, nous prônons une vision territoriale moderne, s'inscrivant dans la réalité, profitable à tous et plus large que la petite piste de danse de la CCHVC. Cette position, qui a fait plusieurs fois l'unanimité au Conseil municipal, démontre bien la profonde motivation qui nous anime pour préserver notre cadre de vie et contrairement au délire de certains (au bal des perdants les faux pas sont de mise!) de défendre ce pourquoi un jour nous avons déposé avec bonheur nos valises dans la Vallée de Chevreuse.

Ensemble pour Chevreuse
La Majorité municipale